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Beitrag von „docfred“ vom 12. Februar 2019, 08:41

Zitat von putzi 

Und du wirst uns dann mit vielen sarkastischen Kommentaren erfreuen.

Die Story hat nen Bart.

Stimmt. Der FCN hat wirklich einen Bart.

Zitat von putzi 

Nochmal die Frage. Warum genau ist die Entlassung von Bornemann flasch, warum
hätte Bornemann die nächste Saison planen sollen?

Bornemann hat einfach das getan, was er vermutlich tun sollte. Kein Risiko gehen, keine
nennenswerten Transferausgaben, keine teuren Verträge.

Der AR schreibt es doch sogar heute morgen:

Natürlich sind wir uns bewusst darüber, dass die wirtschaftliche und sportliche Konsolidierung des 1.
FCN über allem stehen muss.

Dass man gar so abgeschlachtet wird, hat halt der Aufsichtsrat und der Vorstand nicht erwartet.
Wobei ja weiter geschrieben wird:

Doch gerade die sportlichen Ziele sehen wir durch die jüngsten Ereignisse und Ergebnisse stark gefährdet.

Was sollen diese "sportlichen Ziele" gewesen sein? Unter Garantie nicht der "Klassenerhalt".
Also, was sind diese "sportlichen Ziele"? Seit wann sind sie gefährdet? Und
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